

05. Juni 2020: DHL sagt seinen Mitarbeitern "Thank You"

Sonntag, den 07. Juni 2020 um 20:25 Uhr



Mit einem Regenbogensymbol und einem großen "Thank You" auf einer Boeing 757F sagt DHL aktuell Danke an alle ihre Mitarbeiter während der Corona-Pandemie. Linz war eine der ersten Stationen, welche angefliegen wurde



In den kommenden Wochen will DHL insgesamt 36 Gateways in 23 Ländern mit der Boeing 757-236 PCF G-DHKF anfliegen (Foto: J. Stiglmaier)



"Wir freuen uns, unsere Dankbarkeit für den unermüdlichen Einsatz unserer Mitarbeiter und allen mutigen Beschäftigten im Gesundheitswesen auf diesem ganz besonderen Weg zeigen zu können.", sagt Alberto Nobis CEO DHL Express Europa. "Sie sorgen dafür, dass unsere Welt in der derzeitigen Krise weiter funktioniert. Wir verdanken es ihren Bemühungen, dass wir die Stabilität der Lieferketten und der kritischen Infrastruktur aufrechterhalten können. Damit möchten wir unsere tiefe Dankbarkeit und unseren Respekt für ihren Einsatz und ihre Bereitschaft, für die gute Sache zu kämpfen, zum Ausdruck bringen." (Foto: M. David)

Text: Michael David